

Les brancards Kellner consistent en :

a. Un brancard de campagne avec tréteaux à l'avant et à l'arrière; c'est celui qui a été adopté en Autriche; il est très-simple et très-solide; il se compose de 2 longerons, de 2 traverses en bois, de 4 tréteaux en fer et d'une forte toile relevée en avant sur les tréteaux prolongés;

b. Un brancard de campagne articulé, devant servir de table d'opérations dans les hôpitaux de campagne; il a été en usage à Paris pendant la guerre de 1870-1871.

Locati, Alexandre, a exposé un brancard de campagne avec pieds mobiles; les 2 longerons sont en bambou; les 2 traverses et les 4 pieds sont en bois ordinaire; ces derniers peuvent se replier le long des longerons; ce brancard est signalé comme étant un des meilleurs de l'Exposition.

Le gouvernement russe a présenté un brancard à ressort et à roulette du système Cauvin et un brancard ordinaire pour support dans les voitures d'ambulances.

Les autres brancards qui méritent d'être signalés sont ceux de Metcalfe et d'Appia, pour le transport des hommes grièvement blessés, et de Demaurex, pour le transport des blessés en pays de montagne.

II. — Brancards sur roues et fauteuils.

L'armée allemande et la Société de secours d'Autriche ont exposé des brancards de cette espèce, qui ont donné des preuves d'un très-bon service en campagne.